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Date et lieu de la séance du Conseil d’établissement :  
10 décembre 2024 
École Pierre-Boucher 
18 h 30 
 
Résolutions Procès-verbaux 
 Étaient présents : 

Membres parents 
• Mathieu Giguère, président 
• André-Philippe Malette, vice-président 
• Renée Bernatchez 
• Benjamin Duval 
• Véronique Belisle (en remplacement de Virginie F. Pannaccio) 
 
Représentants du personnel 
• Maude Brisebois-Therrien, enseignante 
• Chantal Lavigne, enseignante 
• Martin Dupuis, enseignant 
• Évelyne St-Onge, représentante du personnel de soutien 
 
Étaient absents : 
• Virginie F. Pannaccio, membre parent 
• Rachel Gagnon, technicienne au service de garde 
• Alexandrine Saint-Georges, enseignante 

 
Étaient absents : 

 
Participait également : 

• Stéphanie St-Onge-Ross, directrice 
• Cyril Gambini, membre substitut parent 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

Points figurant à l’ordre du jour envoyé. 
 

1- Mot de bienvenue  

2- Nomination d’un secrétaire –   

3- Adoption de l’ordre du jour du 10 décembre 2024  

4- Déclaration de conflits d’intérêts   

5- Parole au public   

6- Adoption du procès-verbal du 5 novembre 2024  

7- Suivi du procès-verbal du 5 novembre 2024  

8- Mot de la direction   
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9- Parole au président  

10- Parole aux membres   

10.1  Du représentant au comité de parents  

10.2 Du personnel enseignant (les bons coups !)  

10.3 Du personnel de soutien (les bons coups !)  
  

Points de décision  
  

11- Règles de régie interne  

12- Hydroponie : Tour - Évelyne  

13- Activités complémentaires 

14-  Plan de lutte  

  
 Points d’information  

15- Comité climat et cop orthographe  

16- Sondage élève CÉ  

17- Projet cabanon   

18- Varia 
19- Levée de l’assemblée 

   
 

    1. Mot de bienvenue  
Stéphanie St-Onge-Ross souhaite la bienvenue à toutes et à tous.  
 
En l’absence de Virginie F. Pannacio, Véronique Bélisle, membre substitut, 
remplace Virginie F. Pannacio en son absence.  

 
 2. Nomination d’un secrétaire 

Benjamin Duval est nommé secrétaire pour la séance. Les membres agiront à tour 
de rôle comme secrétaire. 

 
 
 
CÉ 24-25-18 

3. Adoption de l’ordre du jour du 10 décembre 2024 
Chantal Lavigne, propose l’adoption de l’ordre du jour. Adopté à 
l’unanimité. 
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 4. Déclaration de conflits d’intérêts  

Évelyne St-Onge mentionne qu’elle aurait été en conflit d’intérêts 
concernant le point 12 puisqu’elle agissait par le passé comme revendeur 
du produit proposé. Ça n’est plus le cas. 

 5. Parole au public 
Pas de nouveau point depuis la dernière fois. 

 
CÉ 24-25-19 

6. Adoption du procès-verbal du 5 novembre 2024    
Modification :  

• André-Philippe Mallette n’a pas proposé l’ordre du jour. C’est Alexandrine 
Saint-Georges qui avait fait la proposition. 

• Au point 10.1.2 Règles de régie interne, il est indiqué : « Les règles de régie 
interne ont été passées en revue et révisées par M. Giguère, Il faudra biffer 
« Approuvée par tous » puisque le conseil voulait prendre le temps d’en 
prendre connaissance avant de les approuver. 

 Maude Brisebois-Therrien propose l’adoption du procès-verbal. Le procès-
 verbal est adopté à l’unanimité. 

 7. Affaires relatives au procès-verbal du 5 novembre 2024 
- Projet cabanon: Les démarches sont complétées, l’installation devait être la 

semaine dernière. Par contre, pas de nouvelle. La position finale sera un peu 
plus vers le gazon, moins proche de l’école. 

- Les autres suivis seront faits dans les points suivants. 
 

 8. Mot de la direction 
- Noël s’en vient 
- Le programme de récompense aux comportements positif va bien. Il y aura 

donc une activité récompense, soit la cachette dans l’école. Le 
programme entrera dans une nouvelle phase avec l’introduction du 
respect la semaine prochaine. 

- Il est question des départs et retour de personnel de congé au retour des 
fêtes. 

- Quelques parents ont écrit en lien avec le stationnement et l’utilisation du 
débarcadère. D’autres situations dangereuses se produisent aussi dans le 
stationnement du centre communautaire où il y a beaucoup de circulation. 

- Quelques suggestions pour améliorer la situation : 
o Déneiger un chemin plus direct entre le débarcadère et l’école 
o L’équipe-école et le service de garde vont en discuter pour apporter 

des solutions. 
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 9. Parole au président 

- Le président remercie la direction pour le petit gouter 
- Il y a eu modification à la loi sur l’instruction publique. Entre autres, les 

documents doivent désormais envoyer 7 jours avant la rencontre.  
- Un rappel est fait de suivre les formations disponibles. S’il y a des questions 

sur les formations, ça peut être amené en rencontre. 
- Joyeuses fêtes! 

 10. Parole aux membres   
10.1 Du représentant au comité de parents 
Renée Bernatchez sera présente à la prochaine rencontre. André-Philippe 
Mallette rappel que l’on peut nommer un remplaçant lors d’une séance, 
l’important est de ramener l’information du comité de parent. 
  
10.2 Du personnel enseignant (les bons coups !)  
Amélioration lors des déplacements dans l’école. Les bracelets fonctionnent 
bien, ils sont remis aux élèves de façon individuels pour ceux qui sont surpris 
en train de bien faire. 
On sent une différence dans les corridors. 
 
10.3 Du personnel de soutien (les bons coups !)  
Le personnel de soutien mentionne se sentir soutenu par la direction et les 
enseignants. Ça fait une différence. 
 

 
CÉ-24-25-20 

POINTS DE DÉCISION  
11. Règles de régie interne 
- Des propositions de révision ont été faites par Mathieu Giguère directement 

dans le document. Les changements apportés sont principalement pour se 
conformer aux changements de la loi sur l’instruction publique. 

- André-Philippe Mallette propose d’adopter les changements, adopté à 
l’unanimité 

- Il est noté qu’il faudrait définir qui a les mandats de 2 ans et qui a celui de 1 
an parmi les représentants parents. Les nouveaux membres parents s’en 
parleront et ce sera officialisé lors de la prochaine rencontre. 

 
 
CÉ-24-25-21 

12. Hydroponie : Tour - Évelyne  
- Mme Évelyne explique le projet d’Hydroponie.  

- Ce projet permettrait de faire des activités de jardinage à l’intérieur. 
- Il avait été présenté et accepté l’an dernier, mais n’avait pas pu se faire. 

Des questions sont posées et discutées par les membres du conseil sur les 
activités à planifier, sur l’implication des professeurs et sur l’entretien de 
l’équipement. 
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- Des communications seront faites avec les enseignants pour leur faire 

part du projet.  

 
CÉ-24-25-22 

13. Activités complémentaires 
- Spartan Fit 

o C’est un parcours extérieur.  
o Un montant de 3 500 $ pour l’activité serait nécessaire et proviendrait 

du fond à destination spéciale.  
o L’activité aura lieu en fin d’année, le 16 juin 2025. 
o Tous les élèves pourront participer. 

- Benjamin Duval propose d’utiliser le fond à destination spéciale pour 
financer l’activité. Adopté à l’unanimité. 

 
CÉ-24-25-23 

14. Plan de lutte 
- Stéphanie St-Onge-Ross présente les nombreux ajouts qui ont été faits. 
- Les ajouts portent particulièrement sur les violences à caractères sexuels. 
- Le personnel scolaire suivra une formation sur le sujet d’ici la fin de 

l’année scolaire.  
- Le plan sera déposé sur le site de l’école et une communication sera 

faite. 
 Véronique Bélisle propose d’adopter les changements au plan de lutte. 

 Adopté à l’unanimité. 
  
 

 POINTS D’INFORMATION 
15. Comité climat et cop orthographe 
- Le Comité climat déjà discuté dans les points précédents 
- Cop orthographe :  

o Le but est de cibler les lacunes en français au niveau des élèves : 
orthographe et mots.  

o Des prétest et post-test sont en préparation pour valider les résultats. 
L’objectif est d’augmenter les résultats en français et pouvoir mesurer 
l’impact des pratiques. 

16. Sondage- élèves - CÉ 
Chaque année, le CÉ doit sonder les élèves sur un sujet identifié par le CÉ. 
Quelques exemples sont donnés de sondage des dernières années. L’an 
dernier, le sondage portait sur le sentiment de sécurité personnel des élèves. 
Les résultats doivent être présents dans le rapport annuel.  
Il y a par la suite discussions et propositions : 

o Le respect 
o Le bien-être 
o Si tu avais une baguette magique, qu’est-ce que tu changerais à 

l’école? 
o En classe 
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o Catégorisation? 3 catégories. 

Le suivi et la suite de la discussion se feront en janvier. 
 
17. Projet cabanon 
- En attente de plus de nouvelle. Un suivi sera fait avant les fêtes. 
18. Varia  
- Appréciation du traiteur : La qualité des repas semble couci-couça. Ça ne 

semble pas à la hauteur de la dégustation. La situation sera réévaluée à la 
fin de l’année. 

- Retour sur l’utilisation de la télévision en classe. Ça semble être mieux, mais 
la vigilance est de mise. 

 
CÉ 24-25-24 19. Levée de l’assemblée 

 L’assemblée est levée à 20 h 25. Adopté à l’unanimité. 
 
 
 Mathieu Giguère, président  Stéphanie St-Onge-Ross directrice 

  
 


